

LA GALERIE DU SPECTACLE

Le magazine du Théâtre et de la Marionnette



De l'Air ! au théâtre de Ménilmontant

Lynda Meghara 15 février 2016 Critique, Théâtre

Laurent Balaÿ, interprète de *Le fou de Bassan*, nous présente son spectacle *De l'Air !* tous les dimanches après-midi au théâtre de Ménilmontant.

Avec beaucoup d'humour et en redonnant vie à des personnages aux personnalités distinctes, Laurent nous invite à travers son One man show à retracer son parcours depuis ses années de jeunesse. Chants, mimes, danses et imitations seront les alliés du comédien dans sa démarche de vouloir nous offrir une bouffée d'air frais à travers son récit comique et autobiographique.

Autobiographique mais pas que, il est indéniable que le spectateur ne se sente également concerné par certains passages faisant références au quotidien social commun. Même dans les situations les plus délicates où les espoirs peuvent être rompus, « Il faut en rire » est la devise de Balaÿ qui semble prendre le dessus durant tout le spectacle.

De l'Air est un spectacle drôle et attractif qui se veut très léger et simpliste mais qui n'exclurait pas d'avantage de travail dans un but de perfectionnement.

Du 7 février au 22 Mai 2016 Au **Théâtre de Ménilmontant**.

Lynda Meghara